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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dipl-Ing Richard KAISER 
und Kollegen 
an den Bundesminister ror öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
betreffend "Sonderpostmarken" der österreichischen Postverwaltung. 

Die österreichische Bundespost bringt jährlich "Sonderpostmarken" zu verschiedenen Anlässen 
und Jubiläen heraus. Seit einiger Zeit ist festzustellen, daß die Gründungstage von Städten und 
Gemeinden nicht mehr als Motive aufBriefinarken abgebildet werden. 

Daher stel1en die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister rur öffentliche 
Wirtschaft und Verkehr folgende 

Anfrage: 

1) Welches Gremium entscheidet über die Motivauswahl der "Sonderpostmarken" ? 

2) Wie gestaltet sich dieser Entscheidungsprozeß ? 

3) Wer trifft die endgültige Entscheidung? 

4) Wieviele "Sonderpostmarken" wurden in den Jahren 1985 - 1993 herausgegeben? 

5) Wie hoch waren die Einnahmen der Post durch den Verkaufvon "Sonderpostmarken" 
in diesen Jahren? 

6) Werden in nächster Zeit "Sonderpostmarken" aus Anlaß von Gründungstagen von 
österreichischen Städten und Gemeinden erscheinen? 
W · ? enn Ja, wann . 
Wenn nein, warum nicht? 

7) Welche "Sonderpostmarken" sind ror.1994 geplant? 
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